

## **Abschlusstour 19. -21.11.18 in Reit im Winkel kurz aber schön**

10 Bergler nutzten das schöne Herbstwetter für den Abschluss dieses Wanderjahres. Mit dem Zug und Bus erreichten wir unsere nette Pension. Nach einem schnellen Kaffee wurde gleich das Wetterkreuz erwandert und die erforderliche Stärkung erfolgte auf der Terrasse der Hutzenalm.

Am 2. Tag fuhren wir mit dem Bus auf die Winklmoosalm und stiegen in Richtung Loferer Steinberge zum Dreiländereck (Tirol, Salzbuger Land, Bayern) auf.

Eine gute Brotzeit gab`s auf der Möseralm. Auf das Schnapsperl hätten wir um ein Haar verzichten müssen, der Verschluss des Flachmanns klemmte, aber wo ein Wille, da ist auch ein Willi(ams).

Den Kurztrip genossen Herta, Werner, Renate, Luise, Gerti, Petra, Uschi, Traudl, Uschi und Sepp.